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東向日から競輪場までの府道の歩道整備に関する請願 

 

 

請願の要旨 

東向日から競輪場までの府道の歩道整備について 

 

 

請願の理由 

 京都アリーナに行く交通手段としては、徒歩,自転車,自家用車,公共機関として J R

向日町,阪急電車の東向日駅が想定されます。 

しかしどこから行くにしても周辺道路は昔ながらの細い道が多く、幼稚園や小学

校・中学校の通園通学路になっています。にも関わらず、歩道が極端に狭い箇所が見

受けられます。特に『府道向日町停車場線』は向陽幼稚園より東側の歩道幅が、0.3m

〜1.3mと非常に狭く 1人で歩くのも困難な状態です。 

試合終了時には、ほぼ同時に沢山の人がアリーナを後にすることから思わぬ接触事

故等も心配されます。またアリーナだけでなく競輪場も整備される事から人々の往来

が増えると予想されます。 

せめて歩道の拡幅を行い地元住民の生活環境の妨げにならぬ様に又、観客同士のト

ラブルを避ける様にして頂きたく要望いたします。 

『府道向日町停車場線』は向日市の都市軸として位置づけ、市域の最重要路線とし

て計画されています。他都市の人々に自慢できるような、アリーナ周辺環境にして頂

き、たとえ開幕に間に合わなくても 『府道向日町停車場線』の歩道整備して頂くよ

う、京都府に求めて頂きたくお願い申し上げます。 

 

 

令和７年５月１９日 
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